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彼岸花やコスモスの花が秋の到来を告げる候となり、ずいぶんと過ごしやすくなりまし

た。会員の皆様方におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申し上げます。さて、

コロナ禍の影響で９月１４日（火）に予定しておりました学校支援会議を取りやめたことに

つきましては、重ねてお詫び申し上げます。その際に、お話合いをお願いする予定でした課

題等につきましては、その後、学校評議員会を開催して御助言・御提言をいただきました。

その内容につきまして、概要をお知らせいたします。 

 

【第２回 学校評議委員会（学校評議員４名、PTA会長、校長、教頭、主幹教諭】 

◎開催日時・場所  第２回 ９月１４月（火）１９：００～ 校長室 

                      

①運動会中止・変更について 

１０月３日に、日野中学校の運動場で予定していた運動会を新型コロナウイルス感染症拡大にと

もない中止・変更とした。今後、１０月末から１１月にかけて、学年別等の体育発表会を本校の運動

場で開催する計画である。 

 

②学校開放週間について 

１１月に開催を予定していた学校開放週間に伴う参観日を１２月に変更し、週間内の３日間を参

観日と設定し、その３日間の内１日を選んで保護者や会員の方に来校していただく計画を立ててい

る。 

 

③安心安全関係（通学路）別紙参照 

〇 仮校舎への移転にともなって、通学路が変更になった。９月１日より、新しい通学路を通る児童 

の様子を伺っていた。日頃から地域の方々の児童への見守り、配慮に大変感謝している。課題

となっている運動場正門に近隣する交差点の安全確保のために、別紙にある④田渕医院の横

の交差点を通る児童の通学路を一部変更する。 

〇 登校時より、下校時の児童の様子が心配である。地域だけでなく PTAにも呼び掛けて、見守り 

をする必要を感じる。犬の散歩のついでなどで協力してもらえないか。 



〇 校舎が運動場側へ移転したことで、美鳥ヶ丘方面（どうぶつ階段）が人通りがなく心配である。 

 

※学校側より、改築工事に伴う工事車両の交通量が増えることを考えて、警察、市、教育委員会、

学校、地域の方と安全パトロールを実施し、グリーンベルト、安全ポール（車線分離標）、カーブミ

ラー等の設置を行政に依頼したことを報告した。 

 

④８０周年にかかる取組について別紙参照 

９月末から８０周年記念誌にかかわる取組を別紙計画に沿って取り組んでいく、地域の方にも昔

の日野地区の写真の借用等をお願いしたい。 

別紙の「写真提供のご協力について（お願い）」を地域でも声掛けしていただきたい。 

 

⑤昔遊びについて 

   コロナ禍ではあったが、昨年は実施して大変好評だった。コロナの感染状況によるが昨年

の取組の成果と課題を踏まえて１２月に計画を予定している。詳しくは１０月の学校支援会

議で検討する。 

 

⑥体験学習（餅つきについて） 

これもコロナの感染状況によるが、昔遊びとの兼ね合いを考えながら、再度１０月の学校支援会

議で検討する。 

 

⑦その他 

９月１日の登校時の児童の荷物（学習用品や作品、植木鉢等）が多いようである。持ってくるもの

を分散できるように検討してほしい。 

 

次回の学校支援会議は１０月１９日（火）に予定しております。 


